



すみれだより



2023. 8. 1

毎日暑い日が続きますが、子どもたちは汗をかきながら「キョウハ、シャワーデキルカナ？」
「ドロコシタイナ」と夏のあそびを楽しみにしてくれています。

初めて裸足で園庭に出た時は感触に慣れることから始め、少しずつ水を出して慣れていきました。
暑い中で水を触れる気持ち良さを感じてから、自ら、水たまりの中に足を入れていくようになり、どろんこあそびを楽しめるようになってきました。

その他にも様々な感触あそびに触れていきたいと、片栗粉あそび、春雨、絵の具などを使って遊んでいます。この夏、いろいろな感触に触れながら夏ならではの遊びを楽しんで行きたいと思います。

また、毎日気温も高く、水分補給がかかせない日が続いています。

園では、こまめに水分補給をするようにし、体調管理をしていきたいと思います。
朝夕、お家でもこまめに水分を取るように伝えてあげてください。



どろどろ〜つめたーい！！

片栗粉は粉の状態から触り、水を足していくとドロドロになっていきました。「キュッキュッテ、オトガナルネ」と不思議そう…。握るとお団子になるけど、開くとトロトロ〜と落ちていくことが面白くて何度も繰り返しています。色紅で色を付けてジュースを作ったり、全部の色が混ざるとどうなるかな？と子どもたちが試して、遊んで楽しむ様子がありました。



おいしいごはんをどうぞ

ごっこ遊びが盛んになって、お弁当箱やキッチンの道具を持つと、お家の方の真似をしているのかお料理を楽しんでいます。「オバントウニ、ヤサイイレマス」「オイシイヨ、メシアガレ」と保育者やお友だちにおもてなし。ごっこの世界がどんどん広がっていき、お友だちとのやり取りも面白くなってきました。



幼児さんとの交流

ゆりさんが降りてきてくれて、「どうぶつさんのおともだち」の体操を毎日しています。す1のお友だちは中心活動の交流に少しずつ上がっています！

